



Bericht zum Bezirkstag am 24.03.2017 in Landshut

Wir haben in Niederbayern zur Zeit 20 Kampfrichter.

Lizenzen: 1 x **A** / 3 x **B** / 4 x **C** / 6 x **D** / 1 x **D1** / 3 x **E** / 2 x **J**

<u>Vereinsübersicht</u>			
<u>mit einsatzbereiten Kampfrichter</u>		<u>ohne Kampfrichter</u>	
TSV Abensberg e.V.	1	TSV 1861 Mainburg	Judoclub Otzing e.V.
TSV Gangkofen v. 1893 e.V.	1	TSV 1861 Deggendorf e.V.	1. JC Passau
TSV Grafenau v. 1862 e.V.	1	JSV Straubing	TV Regen e.V.
FC Hohenthann	2	TV Eggenfelden v. 1885 e.V.	SC Neuhaus
TSV Kirchdorf	1	SV Grainet	DJK-ASV Stubenberg
TG Landshut v. 1861 e.V.	4	TSV Kronwinkl	TV Viechtach v. 1887 e.V.
FC Eberspoint	1	TV Landshut v. 1964 e.V.	TSV Vilsbiburg v. 1883 e.V.
Nippon 2000 Passau e.V.	1	JC Mirskofen e.V.	TG Vilshofen
TV Zwiesel e.V.	2	TSV Mitterfels e.V.	

In der Tabelle sind nur die Kampfrichter aufgeführt, die auch aktiv Einsätze übernehmen. Deshalb gibt es eine Differenz von 6 Kampfrichtern zu den Registrierten im KRAS (oben).

Der Fortbildungslehrgang 2017 des Bezirks für J/E/D/C Kampfrichter fand am 19.02.2017 in Mitterfels im Rahmen der Ndb. EM U10/12 und VMM U15 statt. Somit konnte gleich das neu Erlernte in die Praxis umgesetzt werden. Von den sieben, vor knapp 2 Jahren ausgebildeten Jugendkampfrichtern ist leider nur noch eine aktiv. Aus diesem Grunde werde ich einen neuen Versuch starten potentielle Jugendkampfrichter zu motivieren. Die Ausbildung in Theorie und Praxis wird wieder im Rahmen des Hohenthanner Nachwuchsturnieres stattfinden (Termin 19.11.17).

Ein Ausbildungslehrgang für Kampfrichter (E-Kampfrichter) findet am 08.04./09.04.2017 in Abensberg statt. Ausschreibungen und weitere Infos sind unter <http://www.b-j-v.de/termine> abgelegt.

Die letztjährigen Meisterschaften, Turniere und Ligabegegnungen konnten noch mit den erforderlichen Kampfrichtern besetzt werden. Die Einteilung wird wegen der geringeren Anzahl an aktiven KR's immer schwieriger. Deshalb mein Appell an alle Vereine: Sucht bei euch nach interessierten Judokas, die diese Aufgabe übernehmen wollen.

Ich möchte mich bei allen niederbayerischen Kampfrichtern für ihre geleistete Einsatzbereitschaft im vergangenen Jahr sehr herzlich bedanken. Ich denke, dass ich diesen Dank auch im Namen aller Vereinsvertreter aussprechen darf.

Leider kann ich am Bezirkstag nicht persönlich teilnehmen, stelle mich aber gerne wieder zur Wahl als KR-Obmann zur Verfügung. Selbstverständlich würde ich im Falle einer Wiederwahl das Amt gerne übernehmen.

Ich möchte mich auch bei allen Vereinen und Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung bedanken.

Georg Augustin